
MÓDULO 4: INDO MAIS LONGE 

Miniaula 7: Pequenas, mas importantes palavras 

WHO – WHOM – WHOSE, etc. 

Nesta Miniaula, você vai aprender a usar algumas pequenas palavras 

essenciais oferecer uma informação sobre uma pessoa ou coisa dentro da própria 

frase. Complicado? Nada disso. Veja alguns exemplos em português para entender 

o que estou falando:

Conheço muitas pessoas que aprenderam Inglês.  

Ela não gosta de filmes que têm final triste.  

Uma viúva é uma mulher cujo marido está morto.  

A mulher por quem ele se apaixonou o deixou depois de alguns dias. 

Este é o jovem de quem eu estava falando para você. 

O Sr. Brown, com quem eu falei ao telefone ontem, quer te ver.   

Esse tipo de palavra tem uma função relativa, isto é, estabelece uma relação 

entre a pessoa ou coisa de quem se fala e aquilo que é falado sobre ela. Mais uma 

vez, não vamos nos preocupar com a terminologia técnica. Você já reconheceu, 

pelos exemplos, de que tipo de palavra se trata. Vamos reconhecê-las em inglês 

pela prática: 

1) WHO - usada para se referir a pessoas:

The woman who came here yesterday is John’s wife. 

The old man who helped you is my grandfather.  

The girl who told you that is a liar.  

2) WHOM – usada para se referir a pessoas.



The woman whom you saw here yesterday is John’s wife. 

That old man whom I pointed you is my grandfather. 

The girl whom you talked about is a liar.  

This is the nurse whom I spoke to.  

Esta é a enfermeira com que eu falei. 

Como vou diferenciar WHO e WHOM? 

- as duas palavras se referem a pessoas;

- depois de WHO vem uma ação;

- depois de WHOM vem alguma palavra que não é ação.

Mas cabe também a informalidade, pois depois de uma palavra que não é ação, 

seria aceitável usar WHO ou THAT: 

The girl whom you talked about is a liar. 

The girl who you talked about is a liar. 

The girl that you talked about is a liar. 

E também, muito informalmente, poderia se dizer: 

The girl you talked about is a liar.  

3) WHOSE = cujo, cuja (indica posse):

A widow is a woman whose husband is dead. 

What’s the name of the man whose car you borrowed?  

The dog whose owner is travelling is wandering around. 

WHICH – que, a qual, o qual (relacionado só a coisas e animais). 

I was invited to a party which was not very exciting.  

The car which was repaired yesterday has broken down again. 

This is the house which was sold yesterday.  



Where is the cheese which was in the fridge? 

4) THAT = que, o qual, a qual, em que (pode ser usado para pessoas, coisas

e animais).

Italy is the country that I like most.  

The man that I met works for The New York Times. 

The dress that Susan was wearing is gorgeous.  


